



山之口中学校便り

＜校訓＞
健康・自立・敬愛・向学
11月号 R元.11.7発行

次の目標に向かって!!

朝夕は肌寒さを感じるようになりました。大きな行事も終わり、これから次の目標に向かって取り組む時期になりました。1年生は学力向上や中堅学年になる準備、2年生は修学旅行もありますが、最高学年になる準備を意識してほしいと思います。3年生はいよいよ希望進路の実現に向けて大事な時期になります。

それぞれの目標に向かって「レベルアップ」しましょう。



■鑑賞教室■

10月18日(金)に鑑賞教室が行われました。都城市小中学校アウトリーチ事業を活用し、カンパニーデラシネラによる「ドン・キホーテ」を鑑賞しました。現実と空想が入り混じる奇想天外な冒険物語に、生徒も熱心に鑑賞しました。途中、生徒も参加する場面があり、演劇を盛り上げてくれました。



■山之口地区ふれあい大運動会■

10月20日(日)に山之口運動公園で、15年ぶりとなる「ふれあい大運動会」が開催されました。中学生も100名以上参加し、競技役員や放送、吹奏楽など、様々な場面で活躍してくれました。本部役員や地域の皆様から、中学生の姿にたくさんのお褒めの言葉をいただきました。



■薬物乱用防止教室■

10月23日(水)に薬物乱用防止教室が行われました。都城中央ライオンズクラブの皆様に来校していただき、木野田光行様から講話ををしていただきました。



■県中体連秋季大会の結果■

○ソフトテニス部(個人戦2ペア参加)

- ・北園・山口組
1回戦快勝(対久峰中)
2回戦惜敗(対吾田中)
- ・小園・森山組
1回戦惜敗(対高鍋東中)

○陸上競技

- ・榎木凜太郎さん
2年男子3000m 2位



■山之口弥五郎どん祭り■

11月3日(日)文化の日に、弥五郎どん祭りが開催されました。中学生も巫女や担ぎ手として、神事や御神幸行列に参加しました。また、女子生徒4名(2年別府さん、中之丸さん、1年中嶋さん、西村さん)による「浦安の舞」の奉納も行われました。とても美しい舞でした。



■山之口中学校ホームページ■

10月下旬にアクセス件数が10万件を超えるようになりました。多くの皆様に閲覧していただいていることに感謝申し上げます。今後も不定期になりますが、継続的に更新していきますので、ぜひご覧ください。※本校HPのQRコード⇒



■12月の主な行事■

- | | |
|--------|-------------|
| 1日(日) | 2年修学旅行(～3日) |
| 4日(水) | 振替休業日(2年のみ) |
| 5日(木) | リフレッシュデー |
| 12日(木) | リフレッシュデー |
| 13日(金) | 参観日(1・2年) |
| 19日(木) | リフレッシュデー |
| 24日(火) | 終業の日 ※給食なし |